

GRANADA, 5 DE MAYO DE 2025

## Educación destina 730.000 euros a ampliar las escuelas infantiles Los Girasoles y Los Almendros de Motril

La Agencia Pública Andaluza de Educación licita las obras para la creación de nuevas plazas en dos escuelas infantiles de Motril, financiadas con fondos del programa europeo NextGenerationEU

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, halicitado las obras de ampliación de las escuelas Infantiles (E.I.) Los Girasoles y Los Almendros de Motril (Granada), que permitirán crear una nueva unidad en cada centro para niños y niñas de 0 a 3 años. Ambas actuaciones suman un importe total de licitación de 730.890,29 euros y tienen un plazo de ejecución previsto de cuatro meses. La presentación de ofertas para las empresas interesadas estará abierta hasta el próximo 6 de mayo.

En la E.I. Los Girasoles, las obras tienen un presupuesto de licitación de 367.445,14 euros y consistirán en la redistribución interior de un gran espacio del centro que se dividirá en dos. El nuevo espacio dispondrá de la superficie mínima necesaria para que pueda ser utilizado como aula por los niños y niñas de cualquier tramo de edad y contará con un aseo incorporado. Además, se realizarán mejoras en el edificio para reducir la huella de carbono, tales como la renovación de las carpinterías exteriores, los cristales y capialzados de las ventanas; así como la sustitución de la iluminación actual por LED y la adecuación de la instalación eléctrica.

En la E.I. Los Almendros, las obras se licitan por importe de 363.445,15 euros y supondrán la construcción de un nuevo módulo, junto a la entrada de la edificación existente, en el que se ubicará un aula, un aseo y un porche de conexión con el edificio principal, que se cubrirá con placas fotovoltaicas para la producción de energía eléctrica. También está prevista la adecuación de la instalación eléctrica y la renovación de las carpinterías exteriores del centro, a fin de mejorar la eficiencia energética del edificio y el confort.

Estas actuaciones forman parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública de Educación, y cuentan con financiación europea del programa NextGenerationEU, a través del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR).